

# *Bruno Rodríguez met l'accent sur la participation des jeunes à la lutte contre le Covid-19*

---



**Bruno Rodríguez P** @BrunoRguezP · 1h

Juventud y compromiso están unidos en la historia de #Cuba

Ante el reto de la pandemia, las nuevas generaciones han ocupado espacios vitales en su enfrentamiento

Desde @ISRICuba y @CubaMINREX, la #DiplomaciaRevolucionaria se suma a los esfuerzos del pueblo para seguir venciendo



La Havane, 17 juin, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a mis l'accent ce mardi sur la participation des jeunes à la lutte contre le Covid-19.

«Face au défi de la pandémie, les nouvelles générations occupent des places vitales dans cette lutte » a écrit le chef de la diplomatie cubaine sur son compte Twitter.

Bruno Rodríguez rappelle que le ministère cubain des Affaires étrangères et les étudiants de l'Institut Supérieur des Relations internationales, se sont joints aux efforts du peuple pour endiguer la propagation du nouveau coronavirus.

Il a souligné que la jeunesse et son engagement sont unis à l'histoire de Cuba.



**Radio Habana Cuba**